

19. Liechtensteiner Gitarrentage in Eschen

Mit einem fulminanten Konzert der Brüder Sérgio und Odair Assad wurden im Juli die 19. Liechtensteiner Gitarrentage in Eschen eröffnet. Im Namen der Unterländer Vorsteher begrüßte Vorsteher Günther Kranz die zahlreich erschienenen prominenten Besucher zu den mittlerweile bereits 19. LiGiTa, die sich erneut als Riesenerfolg erwiesen.

Begeisterte Zuhörer und Gitarrenliebhaber aus der ganzen Region strömten nach Eschen und in die anderen Gemeinden des Unterlandes, um die einzigartigen Konzerte mitzuerleben.

Perfekte Organisation

Die Bilanz der diesjährigen Gitarrentage erläuterte der organisatorische Leiter Elmar Gangl dem Publikum beim Abschlusskonzert in Mauren anhand einiger eindrücklicher Zahlen: 14 öffentliche Veranstaltungen, fast 40 Dozenten, Musizierende aus über 30 Ländern, darunter auch aussereuropäische Nationen, und nicht zuletzt rund 80 Mitwirkende vor und hinter den Kulissen. Die vielen beteiligten Helfer waren mit viel Freude und Engagement bei der Sache und haben den bedeutenden musikalischen Grossanlass durch Organisationstalent und die zuvorkommende Betreuung der vielen Aktiven und Gäste wieder zu einem Aushängeschild für Eschen und das Unterland gemacht.

LiGiTa-Familie

Die Kurse, Konzerte und Übungen waren intensiv, so der organisatorische Leiter Elmar Gangl, der massgeblich zum grossen Erfolg beigetragen hat. Am Abschlusskonzert führte Michael Buchrainer, der musikalische Leiter der LiGiTa, durch den Abend. Er beschrieb

li|gi|ta

die Gitarrentage als eine Woche, in der mehr als nur schöne Konzerte entstanden sind. Die LiGiTa-Mitwirkenden seien zu einer richtigen Familie zusammengewachsen. Und aus künstlerischer Sicht war das Gebotene auf höchstem Niveau angesiedelt, woraus sich die einzigartige Mischung aus musikalischer Perfektion und familiärer Atmosphäre ergibt, die den international beachteten Musikanlass so besonders macht.

Weltklasse in Eschen

Vorsteher Günther Kranz zeigte sich beim offi-



Duo Assad: Die Brüder Sérgio und Odair Assad eröffneten die 19. LiGiTa.



Weltklasse-Gitarrist Alvaro Pierri: Er gilt weltweit als einer der faszinierendsten Musikerpersönlichkeiten.

ziellen Auftakt sehr erfreut darüber, wie stark die Liechtensteiner Gitarrentage ausstrahlen und durch die Musik Menschen und Kulturen miteinander verbinden. Eschen und die anderen Unterländer Gemeinden seien stolz darauf, den Rahmen für begeisternde Begegnungen mit der klassischen Gitarre und faszinierenden Künstlern

bereitstellen zu dürfen. Den Organisatoren, die auch dieses Jahr namhafte Grössen ins Unterland gebracht haben, dankte der Vorsteher herzlich für das grosse Engagement.

